

Tunis le 23/04/2021

Communiqué

Suite à la déclaration, de Monsieur le chef du gouvernement, qui a minimisé les efforts fournis par le secteur privé de la santé, dans la lutte contre la pandémie de Covid19, la fédération Nationale de la Santé, tient à préciser ce qui suit :

Après avoir sciemment été mis à l'écart, lors de la gestion de la première vague, le secteur privé de la santé n'a jamais cessé d'accomplir son devoir, en jouant son rôle avec professionnalisme et dévouement, lors de la 2<sup>ème</sup> et de la 3<sup>ème</sup> vague de la pandémie.

En effet, sa présence sur le terrain, tant au niveau de la première ligne (consultation, diagnostic radiologique et biologique) qu'au niveau de l'évacuation par transport médicalisé, ou de l'hospitalisation privée ou des soins à domicile, ne peut être ignorée ni remise en cause.

Par ailleurs, au niveau de la fabrication et de la distribution des médicaments, le rôle joué par l'industrie pharmaceutique et les pharmaciens (grossistes répartiteurs et d'officines) a été déterminant pour assurer une disponibilité sur tout le territoire national, afin de faire face à la demande explosive et éviter les pénuries en médicaments utiles dans la lutte contre la pandémie.

En outre, les secteurs de l'industrie et de la distribution des dispositifs médicaux se sont surpassés pour faire face à la demande accrue en mobiliers, équipements, moyens de protection individuelle, dispositifs et fluides médicaux, afin d'augmenter les capacités pour faire face à la pandémie, avec plus de moyens logistiques.

Enfin, faut-il rappeler l'engagement et la mobilisation du secteur privé de la santé, tous secteurs confondus, à récolter les dons en faveur du fond national 18-18 et en faveur de la campagne nationale de vaccination, pour être côte à côte avec le secteur public, dans l'effort national.

Cette attitude, volontariste et participative, dictée par le seul sens du devoir envers la nation, ne mérite pas de souffrir d'une quelconque mise en doute de la bonne volonté qui anime les professionnels privés de la santé, ni de la mise en cause de la sincérité de leurs actions.

A cet effet, la Fédération Nationale de la Santé salue tous les professionnels du secteur privé de la santé et leur rend hommage pour leur engagement et leur dévouement, et affirme la disposition de tous pour répondre à toutes attentes, émanant des autorités de tutelle.

Pour la Fédération Nationale de la Santé  
Le Président  
Dr Tarek ENNAIFER

التوقيع

